



**SCHLAGFERTIG:** Auf die Frage von Moderatorin Sarah Wiener nach dem Spruch auf seinem T-Shirt sagte Marcher: „Ich wirble wie ein Besen.“

# Einfach köstlich

„Die Küchenschlacht“ und „Das perfekte Dinner“: Erfurter Hobbyköche machen Appetit

Während sich der Erfurter Hans C. Marcher gestern beim „Perfekten Dinner“ (Vox, 19 Uhr) noch verwöhnen lassen konnte, musste der Hobby-Koch bei der Küchenschlacht am Nachmittag im ZDF (14.15 Uhr) bereits die Pfanne schwingen.

Von Peter RATHAY

ERFURT.

Hans C. Marcher kocht gerne – und vor allen Dingen kocht er gut. Mit seinem gebackenen Mistkratzerl (zu deutsch Stubenküken) und seinen flotten Sprüchen brachte der 37-jährige Wahlthüringer gestern Pep in

## Gebackenes von Mistkratzerl

Die Zutaten (für 4 Personen)

2 kleine Stubenküken  
 2 Eier  
 100 Gramm Mehl  
 100 Gramm Semmelbrösel  
 Butterschmalz zum Braten  
 1 Zitrone  
 1 TL scharfen Senf  
 3 EL süße Sahne  
 Salz, Pfeffer, Sonnenblumenöl  
 40 Gramm gekräuselte Petersilie  
 Eingeweckte Preiselbeeren oder Marmelade

die Einheitssoße der TV-Küche. Sterneköchin und Jurorin Cornelia Poletto lobte seine Kreation, die raffinierte Marinade und das verführerische Brezensoufflé. Während die fünf Hobby-Köche ihre Sache am Herd gut meisterten, hinterließ Moderatorin Sarah Wiener einen eher faden Beigeschmack. Die Star-Köchin wirkte streckenweise unkonzentriert, unvorbereitet und gelangweilt.

Ganz anders ging es da am Abend beim „Perfekten Dinner“ zu. Das bunte Grüppchen aus ambitionierten Hobbyköchen und sympathischen Küchentölpeln versprühte während des Besuchs bei Zahnärztin Sabine Paudler jede Menge Witz.